
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

HEBAMMEN

19.01.2011

Im Anschluss an ein Gespräch mit dem Landesverband der hessischen Hebammen erklärte Rock, der auch frauenpolitischer Sprecher seiner Fraktion ist:

„Die Beiträge für die Berufshaftpflichtversicherung der Hebammen steigen seit Jahren ins Unermessliche. Mit dem durchschnittlichen Verdienst der Geburtshelferinnen und -helper sind diese längst nicht mehr vereinbar.

In Hessen können viele freiberufliche Hebammen ihre Leistungen schlicht nicht mehr anbieten. Ihnen wird einfach der Boden unter den Füßen weggezogen. Das kann und darf nicht sein. Gemeinsam mit meiner Fraktion werde ich mich dafür einsetzen, dass diese Entwicklung ein Ende findet und die Hebammen im Bereich der Berufshaftpflichtversicherung beruflich wieder entlastet werden. Dazu werden wir Gespräche mit dem Bundesgesundheitsminister, Dr. Philipp Rösler, führen. Wir Liberale wollen, dass der wohl schönste Beruf der Welt seinen Titel auch behält. Das ist für uns nicht nur eine Pflicht gegenüber dem Berufsstand, sondern damit nehmen wir auch unsere Verantwortung gegenüber den werdenden Müttern und Vätern wahr.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de